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星报讯（记者 徐涛） 开学临近，一些农民工开始犯

愁了：“工资被拖欠，娃的学费还没着落。”记者昨日从合

肥市建设部门获悉，截至8月5日，全市73个建设工程项

目疑似存在工程款拖欠问题。目前，这些项目施工单位

已收到建设单位发出的“预警告知书”，还将被约谈。

临近开学，为确保农民工兄弟子女上学无后顾之忧，

合肥市建委对拖欠农民工工资等问题再出新举措。该部

门决定自8月起建立未按合同约定支付工程款项目排查

周报表制度。根据要求，合肥市各县、区、开发区建设领

域农民工维权机构应对辖区内的工程项目进行日常排

查，力争将疑似拖欠问题解决在萌芽中。

同时，合肥市建委还实行“零报告”制度。若发现有

拖欠工程款现象，有关部门将向施工单位发出《预警告知

书》。初步核实后，对疑似拖欠工程款的建设单位发出

《疑似拖欠工程款预警告知书》。

另据悉，为确保该市保障房和安置房工程质量，合肥

市城乡建委将和市房地产管理局即日起联合开展全市质

量安全大检查。检查将对三县、四区及三个开发区所有

在建的保障性住房和安置房进行质量安全检查，共涉及

298个房屋单体，建筑面积398.1万平方米。

星报讯（刘爱兵 记者 徐涛） 合肥东城区供电一直

“不给力”。目前正在实施的220千伏大兴变电站工程将

改变这一现状。记者昨日从合肥市供电公司、重点工程建

设局和园林局联合召开的新闻发布会上获悉，这一工程将

受到身形高挑的乔木影响。没辙，946棵乔木等原绿化将

全部搬至新家大蜀山。

为啥非得搬呢？原来工程高压走廊下9米范围内禁

止栽植“个高”的乔木，而身形矮小的灌木未来将在高压走

廊下安家。此次涉及移植绿化包括美洲黑杨、雪松等乔木

以及麦冬草等地被约11104平方米。整体绿化迁移工作将

从今日开始实施，有望15天后完成，

据悉，220千伏大兴变电站进线规划路径由变电站向

南出线，沿二十埠河两侧架线，过合裕路、合宁高速后，沿

肥东规划路径至220千伏众滨线开断点，全线共115座基

塔，18座基塔位于二十埠河绿化区内。

该变电站工程有望在今年9月份建成并投入使用。

届时，合肥东城的马钢、合钢等大型企业用电将得到保障，

避免用电高峰期拉闸限电的不利影响。

星报讯（夏鹏程 记者 胡敬东） 6岁男孩小强刚出

生时就被发现双眼溢泪、溢脓。近日，安徽省立友谊医院

耳鼻咽喉头颈外科为其成功实施慢性泪囊炎微创手术。

据医生介绍，慢性泪囊炎就是眼球旁的“定时炸弹”，家长

们不可忽视。

据悉，新生儿泪囊炎多数是由于孩子刚出生的一段

时间内，鼻泪管的下端还没有完全发育好，而被一层先天

性残膜封闭，或是被上皮细胞残屑阻塞引起泪道阻塞，使

泪液不能流入鼻腔而致溢泪。因泪液和泪囊内分泌物

无法排出，使细菌在泪道中贮积和繁殖，形成泪囊

炎。它的发病率占新生儿的 5%～6%，是新生儿常见

的眼病之一。小强手术后双眼溢泪、溢脓症状消失，

恢复良好。

除了流泪、流脓外，慢性泪囊炎患者表面皮肤不红

肿，也不会痛，因此常被忽视而延误治疗。医生提醒家长

不能对这个定时炸弹掉以轻心。

6龄童眼旁长了个“定时炸弹”

娃要开学了，工资不能再拖了
合肥建设领域73个“老拖”被预警

“身形高挑”影响东城区供电施工

近千棵乔木将搬至大蜀山新家

星报讯（李玲玲 记者 赵莉） “没想到这么快就把我

投诉的事情解决了，我可以安心回家了！”求助者薛荣俊

高兴地说。昨日上午，合肥蜀山区笔架山街道劳动争议

调解中心成立，该中心目前应是全省首家。

“以前听别人说劳动用工争议投诉需要相关部门立案，

调查后需要数天甚至一个月才能办结，没想到我这次这么快

就拿到了钱！”薛荣俊告诉记者。笔架山街道社会事务科相

关负责人表示，为了推进街道社会化管理创新工作，特意在

街道社会事务科成立劳动争议调解中心。各社区成立了劳

动争议调解站，具体为辖区城乡劳动者免费提供调解服务。

首家街道劳动争议调解中心成立

星报讯（记者 徐涛） 昨日记者从合肥市“畅通一

环”改造工程现场获悉，该工程最后一段——K标段工程

已完成过半，预计有望今年11月底真正实现改造后的一

环路全线贯通。

在胜利路与一环路交口，记者看到一座上跨桥梁正

在紧张建设当中，部分桥体已经完成主体结构建设。据

了解，一环路与胜利路交口工程全部完工后，自上而下

的四层分别是一环路上跨胜利路桥、一环路面、胜利路

下穿桥、轨道交通一号线车站。为了给轨道1号线车站

建设提供最大方便，“畅通一环”工程原计划 10月 31日

全线畅通的工期将会推迟。据介绍，目前K标段工程已

经完成总量的50%以上，一环路上跨胜利路桥首联主体

结构已经完成。 预计到11月底“畅通一环”方可实现全

线贯通。

一环路11月底有望全线贯通


